



Ado'pte un livre : la finale à Brouage

publié le 28/06/2022

La finale racontée par 5 élèves de 3A, 3B et 3C

Descriptif :

En ce mardi 14 Juin, sous un magnifique soleil, nous avons participé à la finale du prix Adopte un livre. Ce prix mettait en concurrence trois autrices avec un de leur livre : Sylvie Allouche pour le livre « Serial Tattoo », Anne-Gaëlle Balpe qui présentait « Underlife » et Lisa Balavoine qui proposait « Un garçon c'est presque rien ».

En ce mardi 14 Juin, sous un magnifique soleil, nous avons participé à la finale du prix Adopte un livre. Ce prix mettait en concurrence trois autrices avec un de leur livre : Sylvie Allouche pour le livre « [Serial Tattoo](#) », Anne-Gaëlle Balpe qui présentait « [Underlife](#) » et Lisa Balavoine qui proposait « [Un garçon c'est presque rien](#) ».

Cette finale se déroulait à **Hiers-Brouage**. Accompagnés de Mme Gourgues et de Mme Harismendy, nous y sommes allés. En premier lieu, nous avons pique-niqué sur les remparts et à 13h30, nous nous sommes présentés pour assister à la finale.



Cette après-midi s'est divisée en plusieurs temps. Pendant une bonne demi-heure, le président des librairies indépendantes du département, qui présentait cette finale, a posé plusieurs questions aux autrices.

Elles ont parlé de leur façon d'écrire, de leurs habitudes et de leur réflexions durant l'écriture de leur livre.

Par la suite, ce fut à notre tour de poser quelques questions, si nous en avions.

Après cela, des élèves de trois collèges présents nous ont joué plusieurs scènes de théâtre concernant un des livres en piste. Ils ont pu travailler et apprendre à être « comédien » avec l'intervention de vrais comédiens au sein de leur établissement scolaire.

Enfin, le moment de savoir qui avait remporté le prix eut lieu. Au sein de notre petit groupe d'élèves les avis étaient très partagés : la plupart pensaient que c'était "Serial Tattoo" qui le remporterait tandis que seuls deux personnes votaient pour "Underlife" et "Un garçon c'est presque rien".

Et sans vous mentir, je voulais absolument que **"Un garçon c'est presque rien" décroche la victoire** ... D'ailleurs, ce fut chose faite. L'épaule d'Éloïse s'en souvient encore je pense...

Par la suite, nous pûmes aller à la rencontre des trois autrices, même pour un court laps de temps, car elles devaient reprendre leur train.

Écrivant à mes heures perdues, j'ai emmené l'un de mes écrits, dans le mince espoir de pouvoir le donner à l'une

des autrices, pour avoir un avis extérieur à celui de mes proches et professeurs. Et, tout compte fait, j'eus la chance de réussir à le donner à Lisa Balavoine.

Maintenant, plus qu'à attendre un retour...

Et il était temps de rentrer au collège (une fois le bus retrouvé, ce qui n'était pas gagné au début...).

En clair, nous avons pu passer une merveilleuse après-midi, même avec l'écrasante chaleur. Un grand merci à nos professeurs, qui nous ont proposé cette sortie, qui, j'en suis sûre, restera longtemps dans notre mémoire !

Une chose m'ayant marqué durant cette incroyable après-midi ? Le fait d'avoir eu la chance de pouvoir donner l'un de mes écrits à Lisa Balavoine. C'est un grand pas pour moi, qui écris seulement pour le plaisir, mais également quelque chose que je n'aurais jamais pensé avoir le courage de faire.

Charlotte et Mathis



Les trois autrices entourées des élèves présents lors de la finale

Effectivement, que d'émotions pour notre Charlotte ! Nous avons pu profiter du talent d'éloquence de certaines personnes étrangères à notre établissement, ainsi que des différentes personnalités des trois autrices, bien différentes. Sous un soleil de plomb (il faisait tellement chaud que j'ai cru bon de rafraîchir le sol avec ma bouteille) nous avons écouté les autrices parler de leur façon d'écrire, comment elles trouvaient leur inspiration (Sylvie Allouche se transforme en détective) etc... Avoir un avis différent de Charlotte sur l'issue de cette compétition m'a coûté mes oreilles et une épaule... (à cause de Charlotte) et mon égo ! (J'ai réalisé que l'on ne pouvait pas toujours avoir raison. Quel dommage !!). Une après-midi très agréable, et riche en informations, ou en émotions pour certains.

Éloïse



Comme l'a très bien dit Charlotte, cette sortie-là fait passer par pleins d'émotions. Je suis contente pour elle qu'elle ait pu donner sa nouvelle à une des trois autrices. J'ai eu la surprise de voir afficher un de mes dessins que j'ai faits pour le livre « Serial Tattoo » sur une des affiches au mur ! Pour moi, cette sortie a été un super moment que j'ai pu partager avec des personnes avec lesquelles je suis plus ou moins proche.

Camille

Comme expliqué par les élèves précédents, cette sortie fut très constructive. Pour ma part, j'aurais préféré une victoire de Serial Tattoo... Mais présentant ce concours à mon oral, la sortie m'a été très bénéfique.

Ambre

